

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Menjaga Kelestarian dan Ketahanan Pangan,
Satgas Yonif 512/QY bersama Masyarakat
Terima Bibit Coklat Siap Tanam dari Dinas
Pertanian.**

Dony Numberi - PAPUA.IWO.OR.ID

Nov 22, 2024 - 13:48



Unggalom, Kabupaten Keerom, Papua – Dalam upaya menjaga kelestarian lingkungan dan mendukung ketahanan pangan, Satgas Yonif 512/QY bersama masyarakat Kampung Unggalom menerima 500 bibit pohon coklat siap tanam dari Dinas Pertanian Kabupaten Keerom. Jumat, (22/11/2024).

Kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian pemerintah setempat dalam meningkatkan ekonomi masyarakat sekaligus memperkuat ketahanan pangan di wilayah tersebut. Bibit coklat ini diharapkan mampu memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat Kampung Unggalom, baik dari segi produktivitas pertanian maupun potensi pengembangan ekonomi lokal.

Philipus Yamel, Bapak Ondoafi Kampung Unggalom, menyampaikan apresiasi atas bantuan yang diberikan.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Dinas Pertanian Kabupaten Keerom dan juga Satgas Yonif 512/QY yang siap mendukung proses penanaman bibit pohon coklat ini. Dengan adanya bantuan ini, Kami berharap bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat Unggalom," ujarnya.

Satgas Yonif 512/QY turut membantu masyarakat dalam proses distribusi dan penanaman bibit coklat tersebut. Danpos Unggalom Satgas Yonif 512/QY Serma Zainal menegaskan bahwa Pos Kami siap memberikan pendampingan kepada masyarakat, mulai dari tahap penanaman hingga pemeliharaan, guna

memastikan program ini berjalan optimal dan berkelanjutan.

Program ini diharapkan menjadi langkah awal bagi Kampung Unggalom untuk menjadi salah satu sentra penghasil coklat di Kabupaten Keerom. Selain meningkatkan perekonomian, penanaman pohon coklat juga dinilai mampu menjaga kelestarian lingkungan di wilayah tersebut.